





Mirtha Inostroza Igaiman Presidenta Fremesam



TABLA

- 1.-Informe Nacional
- 2.-Informe de Comisiones

Pensionados

Técnica

Genero

Orgánica

- 3.-Informe de Tesorería
- 4.-Elección 1 Integrante de la Comisión Tricel
- 5.-Informe Comisión de Disciplina: descargos orales si hay Votación asamblea por propuesta de cargos presentados
- 6.- Varios. Fecha modif. Estatuto
- 7.- Capacitación Jurídica Ley 19.296 expone Ana Fullerton Abogada Fremesam

Informe Nacional

CDN 04 de Octubre 2019

Se inicia con minuto de silencio en honor al compañero Juan Morales quien falleció la semana pasada producto de un agresivo cáncer.

Informe de Presidencia Nacional

Caso pasante Macarena Olguín fed. Frodesap, que en 2 años consecutivos no pudo viajar, por embarazo y después por tener el hijo menor de 2 años

Señala que hay responsabilidades compartidas, en video conferencia se aclara que existe jurisprudencia de la CGR impedimento de viajar embarazada y con hijo menor de 2 años

Zonas Extremas mesa que viene de anterior negociación sector público, se vuelve a instalar en este petitorio, a pesar que no esta en la plataforma de lucha

Trato usuario se la adjudicó CADEM y ya se debiera comenzar a aplicación de encuestas. Estamos atrasados y seguiremos presionando para que se encueste lo antes posible y se pague en tiempo y forma es decir en noviembre 2019.

Universidad virtual Se informan desde MINSAL que esta en licitación y toma de razón Jurídica Minsal debe adjudicar y el lunes habrá respuesta definitiva.

DD Rural, el decreto fue anulado y contraloría deberá tomar razón del nuevo decreto. El Minsal hace interpretación sobre retroactivo e informa que no se pagara retroactivo y no se cobrara lo pagado en exceso. Se hizo presentación desde comisión jurídica ante contraloría pero aún no se ha recibido respuesta

Mesa sector público. Pliego y trabajo fue difícil consensuar. Se entregó el jueves 01 de octubre Hubo que sacar algunas cosas que eran sectoriales.

- Agradece a quienes acompañaron en la entrega del petitorio.
- Se ha solicitado en especial que en la negociación, sean los presidentes de las organizaciones de la mesa los que negocien y no la presidenta de la CUT ni los asesores que se colocaron para coordinar la mesa. Llama a estar atentos a los acontecimientos, y a las convocatorias de movilizaciones

Gratuidad en salud. algunas federaciones informan que no se aplica la franquicia de gratuidad a funcionarios, hay errores en Fonasa. Se está solucionando y si hay casos, solicita se informe para intervenir.

Capacitación de jurídica CDN de Sept. y ante la queja de muchas federaciones por entregar contenidos erróneos de parte del abogado de Confusam, en este CDN lo corrige

Llamado a movilización en WhatsApp por financiamiento desde colegio médico, en reunión con presidenta del colegio médico donde se nos convoca a movilización. Se le dijo que nosotros somos autónomos y no obedecemos a ningún colegio Fuimos claros en decir, que no seremos parte de este llamado y que en temas de APS somos nosotros los que convocaremos.

Presupuesto de salud, En reunión con Ministro de salud nos informa que :

El perca pita se incrementó en un 3.5 % y queda en \$6.722 para el 2020 (\$6.329 el 2019)

Incluye \$30 por inscritos para ges Alzheimer

NO seremos capaces de cumplir las acciones que se tienen que hacer. Esto es muy bajo por lo tanto llama a que podamos movilizarnos respecto de este presupuesto, el más bajo en los últimos 10 años.

No +AFP todos a marchar el 06 de Octubre Es una demanda de plataforma de lucha votada en La Serena

No +AFP todos a marchar el 06 de Octubre Es una demanda de plataforma de lucha votada en La Serena

Respecto a nuestra plataforma de lucha se está solicitando reunión formal con el ministro a fin de concretar mesas de trabajo y así empezar avanzar con nuestra plataforma de lucha

La Cut Nos solicita que nos movilicemos por financiamiento y se le respondió que resolveremos esto y le haremos llegar respuesta. Sumaremos en esta lucha a los usuarios. Si determinamos movilización los usuarios deberán estar presentes.

En tema de violencia. Se participa en comisión de seguridad, con asesores constitucionales que objetaron proyecto y sacaran algunos artículos que podrían ser anticonstitucionales.

Se debe pasar la próxima semana. Se deja en claro que esta ley no evitara la violencia pero si aumenta sanciones penales.

Hay 927 casos de denuncias, Aumento importante y la gente entendió que hay que denunciar.

Se solicita al Alcalde Codina, que cumpla las promesas hechas en La Serena por tema de financiamiento para actuar en una línea

Diplomado Sindical 2019 . Finalizó y los 25 compañeros recibirán sus certificados en noviembre posterior al regreso de algunos pasantes al extranjero.

Se planteó que el diplomado sea trasladado a regiones. Los valores del diplomado serán de más de 20 millones. Se les llamo la atención a los alumnos por atrasos y faltas a clases.

En temas de subvención de pasajes, solicitado por algunas federaciones, contar que el presupuesto de este año ya está zanjado y se discutirá como incluir esto para año 2020 por parte del directorio nacional.

Para aportar compra de inmuebles en federaciones, esto es muy difícil ya que estamos ad portas de la compra del inmueble que es proyecto de este año, lo que involucra el uso de gran parte del presupuesto.

Respecto a la CUT. Se asistió en congreso, Se esta cancelando las cuotas de la CUT por una cantidad de socios para poder ser parte de la mesa del sector público. Si alguien requiere más información puede hablar directamente con el tesorero Claudio Jiménez.

El 15, 16 y 17 enero 2020 habrá congreso de la CUT y participaremos como organización.

Se está cumpliendo con el mandato del congreso de Copiapó.

Respecto de paralelas. Tuvimos problemas en la comuna de Coquimbo. Hicimos reclamo respectivo. Paralela de organizaciones no pueden ingresar a la Cut de acuerdo a reglamento. Dimos cumplimiento respecto de lo solicitado por la cuarta región.

PARO NACIONAL 22 de Octubre 2019

No hay rechazos ni abstenciones

Marcha a Valparaíso



Comisiones Nacionales

Capacitación: Problemas en pasantía a Canadá segundo grupo. Extraoficialmente una de las empresas señala que debiera dejarse para el próximo año por problemas de costo. Esto no se puede hacer ya que se perderían glosa presupuestaria. Ante esto hemos solicitado al Minsal que se reasignen a España

Fechas de salida última semana de noviembre y primera y segunda de diciembre. Se está evaluando adelantarlas No hay rechazos ni abstenciones por lo que el día 22 de octubre hay paro nacional.

Pensionados: Llego a las WhatsApp la resolución de decretos del 2019 con los 800 cupos. 290 son ocupados por los preferentes 2018. Postularon 949 funcionarios total 1239 pasan de este total para el 2020, 439 funcionarios.

Comunicaciones. Recordar a las federaciones de la zona sur, los días de zonal de comunicaciones y solicita comunicar las inscripciones rápidamente.

Mujeres. Participación de la central sindical de las américas. Trabajo insipiente sobre luchas globales. Se acompañara a este informe, las conclusiones de este congreso.

Proyecto sala cuna universal ya paso primer trámite y paso a comisión de educación y se espera tener mayor injerencia en esa etapa.

Desde la ISP se está trabando para ratificación del convenio 190. Falta que los gobiernos ratifiquen y debemos ser parte de los procesos legislativos internos en cada país.

Destacar la aplicación de una encuesta sobre violencia en el trabajo. Esta se aplicara online. Necesitamos llegar a un mínimo de socios y socias del 10% próximamente se enviara link para difundir con nuestros afiliados. Todos y todas pueden contestar esta encuesta quienes sean trabajadores de aps.

Jóvenes. Se está preparando el camino para el encuentro nacional. Viendo la posibilidad de hacerlo en Pichilemu 20, 21 y 22 de noviembre. Se definió trabajo metodológico previo que requiere eventos en cada federación. El directorio nacional manifestó poner en relevancia la historia y en ese contexto lo estaríamos incluyendo en la metodología. El programa lo definiremos el 18 de octubre con cupos y aspectos financieros.

No Mas AFP. Se llama a no decaer. Lo que se esta viviendo tiene que ver con la estrategia jurídica. La lucha y la movilización social es lo más importante.

La segunda estrategia es detener la reforma previsional.

Respecto a lo judicial, no estamos buscando soluciones particulares y no es la facultad de sacar o no los fondos. Esta estrategia es echar abajo los argumentos sobre la propiedad de los fondos y poner en los medios el tema previsional. No nos esperábamos esto. Tenemos el apoyo de abogados y se presentaron recursos en todas las cortes de apelaciones y nos conformábamos con que se acogieran a trámite una o dos. Lo que ocurrió era impredecible.

Lo que han dicho las cortes de apelaciones cuestionan la constitucionalidad de decreto 3.500 y que este decreto no es un sistema de Pensiones no cuenta con seguridad social.

este cuestionamiento les ha movido el piso. Están viendo que su negocio está siendo cuestionado por el sistema judicial Chileno

Estamos tocando el núcleo de lo que hoy controla todo. Es fundamental salir este domingo pero esto no termina allí, debemos militar en los movimientos no más afp.

Muestra Digital

• SI EXISTE ALGÚN ERROR EN ESTA MUESTRA POR FAVOR INDICAR, DE LO CONTRARIO SE DARÁ POR APROBADO SIN POSIBILIDAD DE CAMBIOS.



300x100



FREMESAM CONFUSAM
EN ACCIÓN
POR EL MEDIO AMBIENTE

Graciasssss

